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Les apnées du sommeil 

 

C’est quoi les apnées du sommeil ? 

• Les apnées du sommeil, c’est quand tu arrêtes de respirer 

quelques secondes pendant que tu dors.  

• Les apnées du sommeil arrivent plusieurs fois par nuit. 

• Beaucoup de personnes avec une trisomie 21 font des apnées 

du sommeil. 

 

Tu fais peut-être des apnées du sommeil : 

• Si tu es très fatigué pendant la journée, 

• Si tu grossis, 

• Si tu te sens énervé, 

• Si tu te sens triste, 

• Si tu travailles moins bien, 

• Si tu ronfles, 

 

Le médecin veut savoir si tu fais des apnées du sommeil. 

Le médecin te demande de faire une polygraphie ventilatoire. 

 

 

La polygraphie ventilatoire permet de savoir  

comment tu respires la nuit. 
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Pour faire une polygraphie ventilatoire, tu dors : 

• 1 nuit 

• Chez toi 

• Avec un appareil sur toi 

 

L’appareil de polygraphie ventilatoire : 

• Enregistre ta respiration 

• Ne fait pas mal 

 

 

Si tu fais des apnées du sommeil : 

Le médecin te dira comment mieux dormir. 

 

 

Tu seras en forme pendant la journée 
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